
 Protokoll der Video-Vorstandssitzung am 16.11.2020       Fassung 18.11.2020 SB-CH-BK-IH-CV 

Teilnehmer: S. Sollberg, B. Kaatz, D. Laborn, B. Richter, K. Erichsen, F. Richter, I. Hanitzsch, C. Volkmann, K. Jacobs, S. Bierer, 

Mattes Scholze 

TO
P 

Bezeichnung Inhalt Verantwortlich 

1 Bootshaus / 
bootshalle 

In der Heizungsanlage traten wiederholt Störungen in der Steuerung auf. Nach Hinweisen unseres 
Bootshauswarts konnte die Fachfirma im Rahmen der Gewährleistung die Ursache lokalisieren und ein 
defektes Modul austauschen. 

Die Fa. RATAJ GmbH wird mit der Jahreswartung der Lüftungsanlage im Bootshaus beauftragt. 

Alle Feuerlöscher im Bootshaus und auf dem Vereinsgelände wurden einer Routinewartung unterzogen. 

Die Lieferung von zwei Austauschfenstern für das Bootshaus sowie der Terrassentür der Ferienwohnung hat 
noch nicht stattgefunden. 

Die Rauchabzugsklappen der Bootshalle müssen der jährlichen Wartung unterzogen werden. 

Es besteht eine Vereinbarung, dass der Elektriker nunmehr seine Schlussrechnung bis zum 30.11.2020 
übergibt. 

Die Betriebskostenabrechnung für das Bootshaus kann nach der erfolgten Ablesung durch die Fa. Brunata 
demnächst erstellt werden. Dann kann auch die letzte offene BK-Abrechnung (10/19 – 01/20) an den Vormieter 
der Gaststätte versandt werden. 

Bootshauswart 

2 Finanzen Der Bootshauswart hat veranlasst, dass der Abholrhythmus des Mülls während der Winterzeit reduziert wird. 

Es ging eine Geldspende über € 600,00 ein. Die Spenderfamilie fördert den SSV regelmäßig und seit vielen 
Jahren. 

Die Kostenbeteiligung zur Dachsanierung der vier Schuppenplätze durch die Nutzer ist vollständig 
eingegangen. 

Der Stadtsportbund hat für die LHS die Beteiligung an den Übungsleiterhonoraren überwiesen. Außerdem 
wurde ein Zuschuss in niedriger zweistelliger Höhe zur Materialbeschaffung für unsere Kadersegler von der 
LHS über den SSB gewährt. 

Bootshauswart 
 
Schatzmeister 
 

3 Gästehaus / 
Gästehafen 

Das Gästehaus ist im November auf behördliche Anordnung geschlossen. Die Mitarbeiterinnen nutzen die 
Schließphase für umfassende Reinigungsarbeiten. 

Schatzmeister 



4 Personal Mit dem Hafenmeister Herrn Basener wurde zum 31.01.2021 die einvernehmliche Auflösung des 
Beschäftigungsverhältnisses mit dem SSV vereinbart. Herr Basener geht in den Ruhestand. 

Schatzmeister 
 

5 Liegeplätze Der Hafen ist geräumt. Hafenwart 

6 Jugend Der Trainingsbetrieb der Jugendabteilung wurde Anfang November für kurze Zeit eingestellt. Es findet seit 
einer Woche im Rahmen des zulässigen Sports das Training im Freien statt. Einzelne Kinder aus dem Kader 
trainieren auch noch auf dem Wasser. 

Aktuell hat die LHS die Einschränkungen im Sportbereich um weitere zwei Wochen verlängert. 

Jugendwart / 
Schatzmeister 
 

7 Kutter Der vereinseigene Kutter „Weltenbummler“ ist von Osmose befallen und muss saniert werden. Die Trocknung 
und Sanierung erfolgen außerhalb des Vereins in einer beheizten Halle. Die Arbeiten werden in Eigenarbeit 
erledigt. Die Angelegenheit wird dennoch für den Verein teuer. 

 

8 Hafengelände Das Gespräch mit der Wasserbaufirma Krüger hat stattgefunden. Die Firma soll noch einige Arbeiten an den 
Pfählen des Jugendstegs vornehmen. 

Am Donnerstag werden auf dem Gelände sechs Baumstubben ausgefräst. Für die Ersatzpflanzung der 
abgeholzten Zitterpappel vor der Bootshausterrasse gibt es zwei Möglichkeiten, es wird gleich ein größerer 
Baum (Zitterpappel) gepflanzt oder es wird eine Kopfweide aus dem eigenen Bestand umgesetzt und eine 
weitere erworben. Die Entscheidung fiel mehrheitlich auf die Umsetzung der Weide. Dem Standortvorschlag 
des Hafenwartes für die Ersatzpflanzung wurde in der Nähe der Eingangsbrücke zugestimmt. 

Der Hinweis wird wiederholt: Unsere Anlieger können mit den Hafenmeistern jederzeit die Ableistung 
von individuellen Arbeitsstunden vereinbaren. 

Hafenwart 
Bauwart 

9 Bau Die Hafenmeister haben mit dem Abriss des Jugendstegs begonnen. Ein Abfallholzcontainer steht an der 
Slipanlage. Im Bereich des äußersten Stegteils müssen mindestens sechs vorhandene Pfähle überkront 
werden. 

Der Termin für den Baubeginn am Wassergraben an der neuen Bootshalle ist gekippt. Der beauftragten 
Baufirma fehlen coronabedingt mehrere ausländische Baukolonnen. Das Baumaterial wird demnächst geliefert. 
Es war schwierig, überhaupt zeitnah an Material zu kommen. 

Bauwart u.a. 

10 Gaststätte Die Mieter der Gaststätte Seglerheim haben die Gaststätte im November stilllegt und rechnen für die folgenden 
Monate mit nur wenig Umsatz. Der Vorstand hat seine Unterstützung zugesagt und eine Vereinbarung 
vorgeschlagen. 

Schatzmeister 
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Mitglieder 
 

Austritt mit Ablauf des 31.12.2020: Peter Scherrer Mitgliedswartin 
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Umwelt-
schutz 

 

Gemeinsam mit dem nächsten Verklicker wird auch der Flyer zu den „Freiwilligen Vereinbarungen für die 
Schweriner Seen“ an die Vereinsmitglieder verschickt. Auch in der „Bootsfahrschule“ werden die Flyer verteilt, 
damit auch neue Nutzer der Schweriner Seen über die „Freiwilligen Vereinbarungen“ informiert werden. 

 
Umweltschutz-
wartin 

 

Nächste Vorstandssitzung am 30.11.2020/ 19:00 Uhr    Protokollführer: Bernhard Kaatz / Sabine Bierer 

 


